

Bild: hub

Erfolg für Musikverein Kradolf-Schönenberg

Kradolf-Schönenberg. Mit dem 4. Rang in der 2. Klasse Harmonie hat der Musikverein Kradolf-Schönenberg am Eidgenössischen Musikfest in St. Gallen einen beachtlichen Erfolg errungen. Wie Sieger wurden die Musikantinnen und Musikanten am Sonntag-

abend am Bahnhof Kradolf denn auch von Vereinen und der Bevölkerung empfangen. Anders als am Kantonalfest vor zwei Jahren, wo es beim Empfang heftig regnete, habe sich sogar Petrus diesmal wirklich Mühe gegeben, sagte Renate Bruggmann, Vizegemeindeammann. Die seriöse Vorbereitung des Musikvereins habe sich ausbezahlt, wie die Glanznote von 94,7 Punkten beweise. Dirigent Stefan Roth durfte für seine Leistung nicht nur heftigen Applaus, sondern darüber hinaus einen guten Tropfen aus der Region entgegen nehmen. (hub)